
Herr Augst fragt nach, wie der aktuelle Sachstand zur Städtepartnerschaft Bouchain in Bezug auf das 45-
jährige Jubiläum sei.  
 
Frau Zorlu (Vorstand Städtepartnerschaft Bouchain) antwortet, dass diesbezüglich eine 
Mitgliederversammlung im September tage und ein enger Austausch mit Frankreich bestehe. Die 
Festlichkeiten seien insbesondere von der weiteren Entwicklung der Corona-Pandemie abhängig.  
 
Herr Schmer teilt mit, dass der Verein FC Gençlerbirliği Eitorf mit der Bitte an ihn herangetreten sein, 
seine alten Trainingszeiten (dienstags von 20:30 bis 22:00 Uhr anstatt 21:00 bis 22:00 Uhr) wieder zu 
erhalten. Frau Lehmacher antwortet, dass die Zeiten vor einigen Jahren in Absprache mit allen 
betroffenen Vereinen festgelegt worden seien. Herr Strausfeld antwortet, dass der Verein einen Antrag bei 
der Verwaltung mit den entsprechenden Änderungswünschen einreichen solle.  
 
Zudem regt Herr Schmer an, einen Verkehrsspiegel an der Ecke Im Diedrichshof / Zum Weyerhof 
aufzustellen, da dort eine besondere Gefahrensituation (hohe Hecke) bestehe.  
 


